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2019 年 1月 議事録 

平成３１年１月１５日（火）Am10:00~12:00 東児童館調理室 

出席者；山口、長澤、山田、篠原、大竹、笹澤、半田、鈴木 

配布資料；２０回目書き込み資料（笹澤）「まちが元気！あなたが主役！みんなでまちづくり＠シンポジウム（３１

/２/３）案内（神田）「支え合いマップづくり入門」「災害に強いまちづくり」木原孝久（大竹） 

１８、１９回目議事録、「防災講演会発起と流れ」（鈴木） 

＜議題＞ 

１．シルバークラブ（以後SC）創立のためには 

・SC をやってもよいという意見が出てきた。 

・つくば市には現在１３５団体６０００人が SC に入っている。団体ごとの人数によって市から補助金が出る。３月上

旬に社協から書類をもらい４月初旬に会員名簿、行事計画を提出。７月に補助金入金。イベント保険はイベント毎に

社協で持つ。役員は会長、副会長、会計が最低限必要。 

・SC とサロンの両立はOK?；全くのイコールでなければOK、SC の活動は比較的アクティブ（グラウンドゴルフ、旅行、カ

ーレット、講演会 etc．）サロンは援助者を必要とする会が多いので世代・趣味で別れていく。 

・市からの補助金が人数に連動しているため、SC 登録の重複は NG。参加自体はメンバーが OK ならば重複してもよい

が提出書類には✖ 

・区会から補助が出ている地区が多い。そこでの了承が得られれば良いが区会メンバー以外の参加が問題になる場合も

ある。 

◎いずれにしても進めるのは大竹さんへの相談が必要＆早いので必要を感じた相談を受けたら紹介。 

２．防災井戸について；２９年度に二本松公園に掘る話だったがたち切れになった。⇒個人井戸の把握、長峰公園、

環境研の井戸は？ 

３．２０１９年（平成３１年度）に何をするか 

・２０１８年に防災についての講演会で学習したから実践に結び付ける方向に進めたい。 

⇒２月１０日（日）１０時より真瀬小学校にて県＆市＆真瀬見守る会＆社協他が実施する大規模災害避難訓

練を見学する。 

⇒本日配布された支え合いマップを熟読し、木原先生をお呼びして講演会をお願いするべきか否か検討。 

設定するとしたら 5/18or１９ 

・地域への認知度を増やす。後継者に結び付く参加者を増やす。今年度で予算が打ち切られるので自治会からの補

助金を受けるべく自治会への働きかけをする。 

⇒「きずなネットワーク通信」を継続して作成し回覧板に載せ、サロンでも配布する。 

⇒4月の自治会総会の日程を調べ当日参加して PR活動をする。 

 

きずなフォーラムは２月２１日（木） 

次回は2月 19日（火）１０：００～東児童館です。 

 


